

# Drei-Kini-Frühschoppen ist Auftakt fürs drumherum-Jahr

Mit Tom & Basti, der Seehof-Musi und den Äff-tam-tam-Musikanten

**Regen.** Auch im vergangenen Jahr haben die „Äff-tam-tam – Musikanten“ bei zahlreichen Auftritten in ganz Bayern neue Musikantenfreundschaften geschlossen. Am kommenden Wochenende kommen einige Musikanten zum Gegenbesuch nach Regen. Gemeinsam werden die ausgezeichneten Musiker aus Ober- und Niederbayern am Samstag, 6. Januar, ab 10 Uhr zum Drei-Kini-Frühschoppen im Brauereigasthof Falter aufspielen.

Bereits in den vergangenen Jahren gab es dieses lockere Musikantentreffen und es ist immer bestens angekommen, bei Musikanten und Wirtshausbesuchern. „Der Brauereigasthof Falter ist für so ein musikalisches Zusammentreffen einfach perfekt“, so Geiger Andreas Peschl, „Und der Wirt Kai Weghofer ist sowieso sehr musikantenfreundlich und durch das drumherum bayernweit in Musikantenkreisen bekannt und geschätzt“, ergänzt Streicherkollege Armin Weinfurter.

„drumherum“ ist das richtige Stichwort für Roland Pongratz. Er sieht den Frühschoppen auch als Startschuss ins drumherum-Jahr 2018. Seit wenigen

Tagen besteht über die Internetseite [www.drumherum.com](http://www.drumherum.com) wieder die Anmeldemöglichkeit für Sänger und Musikanten – fast stündlich gehen seither Meldungen ein. Auch in diesem Jahr werden darum an Pfingsten wieder rund 400 Ensembles aus allen Himmelsrichtungen in Regen erwartet. Das kleine Musikantentreffen an Drei-König ist quasi ein erster Vorschmack auf das Volksmusikspektakel.

Mit der Seehof-Musi aus Herrsching kommen echte musikalische Hochkaräter in den

Brauereigasthof. Die Musikanten waren schon vielfach in Rundfunk und Fernsehen zu bewundern. Auch das Duo Tom & Basti aus Mauth, das stets mit lustigen Couplets und originell vorgetragenen Liedern überzeugt, wird mit von der Partie sein. Darüber hinaus haben sich noch die ein oder anderen musikalischen Überraschungsgäste angekündigt, die zusammen mit den „Äff-tam-tam – Musikanten“ für einen zünftigen Aufgalopp ins neue Jahr sorgen wollen. – pon



**Besuch aus der Ammersee-Gegend** kommt nach Regen: Die Seehaus-Musi spielt am Samstag im Brauereigasthof auf. – F.: Privat